
  主    題  （２０２０～２０２１ ) 

・国際会長  価値観、エクステンション、リーダーシップ 

           Ｊacob  Kristensen  (デンマーク) 

・アジア太平洋地域会長 変化をもたらそう  

  David  Lua (シンガポール) 

・西日本区理事  主題 “Let‘ｓ ｄo it now” 

        副題 “2022に向け誇りを持ってAll is well” 

古田 裕和（京都トゥービーワイズメンズクラブ） 

・六甲部 部長主題  行動に信念を、信念は行動に 

      Believe in what you do. Do what you believe in. 

安行 英文（さんだワイズメンズクラブ） 

・西宮クラブ会長      万本 敬一 

会長主題    報・連・相    医食同源 

 ２０２０年７月 西日本区強調ポイント  Kiｃｋ－off   EMC-MC 

             新たな自分、そして新たなメンバーを迎え入れる体勢を心がけよう。          

                   竹園 憲二 EMC事業主任  （京都ZEROワイズメンズクラブ） 

 

西宮ワイズメンズクラブ7月例会 

ドライバー：足立メン・万本メン 

日時：2020年７月１０日（金）19:00〜 

会場は本館3階 ミーティングルーム 

   １． 開会点鐘           小野会長 

   ２． ワイズソング     一同 

     ３． 聖書朗読    小野メン 

４．   新年度引継ぎ 

      ５．   お誕生日のお祝い  万本会長 

      ６．      ワイズニュース    万本会長 

   ７．   YMCAニュース   藤田主事 

    ８．  閉会挨拶・閉会点鐘  万本会長

             

      今月の例会はお食事がございません。 

  

 

 

                   

 

 

 

 

 

 

 

第１例会(２６金)    第２例会（12金） 

メン    16名    メン    13名 

メネット  ０名    メネット   0名 

合計１６名   出席率 ７２．７％ 

 ファンド・ＢＦ     ６月   １９年度累計 

ニコニコファンド    \7,０００  \３５，３４０ 

ＢＦ＠３００      \４.５００  \２８，８００ 

東日本震災＠２００   \３,０００  \１９，４００ 

 

 

 

   

 

 

２０２０年７月            

８８８６６６７７７号号号      
≪≪≪７７７４４４期期期---１１１号号号≫≫≫   

ｓｓｉｉｎｎｃｃｅｅ    １１９９４４８８．．５５．．１１７７  

スポンサークラブ 

 大 阪 クラブ 

ＤＢＣ 

近江八幡クラブ 

広 島 クラブ 
 

 

クラブ主役員 

会  長  万本 敬一 

直前会長  小野 勅紘 

副会長(次) 廣瀬 一雄 

副 会長  石井 恭子 

書  記  濱崎 進一 

書  記  山口 吉郎 

会  計  小野 勅紘 

会  計  重村 仁 

監  事  阪根 新 

監  事  山本 常雄 

広報事業委員長  小野 勅紘 

 区LD委員  馬場 貴英 

 担当主事  藤田 良祐 

今 月 の 聖 句 

「自分を愛するように、隣人を愛しましょう」 

レビ記１９章１８節、マタイによる福音書１９章１９節 

 小野 勅紘メン選 

  

６月例会出席状況  在籍会員数 ２２名 

 

 

 ＨＨＨａａａｐｐｐｐｐｐｙｙｙ   ＢＢＢｉｉｉｒｒｒｔｔｔｈｈｈｄｄｄａａａｙｙｙ   ＴＴＴｏｏｏ   ＹＹＹｏｏｏｕｕｕ     7月  お誕生日おめでとうございます 

    ８日 岩田 成子メネット     １６日 濵﨑 保津美メネット       ２０日 藤原 百合子メン  
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会長メッセージ 

会長：万本 敬一メン 

今年覚えた言葉、コロナウイル

ス、クラスター 、パンデミック、PCR、テレワーク、

ウイズコロナ等、どれもカタカナで響が良くない文字で

ある。 

さて、想定外の二度目の会長を務める事になりました。

7月はワイズには新しいスタートの年度となります。人

との接触をへらし、感染対策をしながら、ワイズの交流

を実行するのは大変な事ではありますが、色々と工夫を

しながら連絡や、相談は密にして、チームワークの向上

を心がけましょう。 

少しでも明るく楽しい一年間が送れるように、皆様御

協力よろしくお願いします。 

 

6月第1例会(総会)議事録 

日時 2020年6月26日(金曜日)  

場所 西宮YMCA3F教室 

出席(順不同、敬称略) 小

野、山口政、山口吉、広瀬、

山本、浅野、岡田、濱崎、

重村、はま、岩田、足立、

藤田、万本メン  ドライ

バ―馬場(一)、阪根(司会） 

コロナ感染による外出自粛、イベント禁止の為、中止

が続いた例会が、6月19日の外出自粛、県をまたがる

移動禁止の解除により、3か月ぶりに総会として、マス

ク着用、手洗い、窓の開放、食事なし等感染防止対策を

考慮し実施。 

開会点鐘…小野会長。ワイズソング。 

山口(政)メンによる聖句朗読、お祈りに続き、病気療養

中の眼帯姿の小野会長により、写真も交えて今期の活動

結果の報告、山本会計より、今期の会計報告があり、拍

手で承認。会計では、活動縮小による予算未達の費用及

び積立ての切り崩しで、神戸ＹＭＣＡに六甲部の要請の

一環として５0万円の寄付が報告された。 

続いて万本次期会長より、三密を避けることに留意し、

許される範囲で活動したい旨の表明と、協力要請の挨拶。

小野次期会計より予算の説明が行われた。恒例の北海道

じゃがいもファンドは、コロナの状況下の実施見通しが

立たないため、今期の1／３の規模とし、支出を抑え、繰

越金の減少もやむをえないことで承認。 

続いて4月から6月の3か月間11人(出席9人)の誕生日

のお祝。はま委員より玉ねぎファンドの協力依頼。藤田

主事よりYMCA報告、寄付の御礼。広瀬委員よりブリテ

ンの原稿執筆者の確認。続いて浅野メンから、小野会長

に六甲部評議会の重要事項について西宮クラブへの報告、

意見の広聴について手続き動議がなされたが、時間の都

合で、今一度状況をメールでメンバーに周知していただ

き、問題があれば、7月の例会で引き続き検討することで

打ち切り。 

山口(吉)メンから近江八幡クラブの安田メンの手作りの

貴重なマスクが出席者に配布され、ありがたく、うれし

く頂戴した。感謝。 

最後に、小野会長の 1 年間の努力に感謝及び万本次期会

長の活躍を願い、拍手。閉会点鐘…小野会長で閉会。 

なお 7 月例会も食事

は無く、マスク着用、

一方向むき、椅子席で

実施。(記録 阪根) 

ヤスダマス

ク   山口吉郎 メン 

マスク不足で世間が騒がしい５月の終わり頃、

近江八幡クラブ安田メンより手作りマスクがた

くさん宅急便で送られてきました。西宮クラブの

メンバーで使ってとのこと。早く皆様にお渡しし

ようと思ってましたが、集まる機会がなく、やっ

と 6 月 26 日の第一例会でお配りできました。結

果的にアベノマスクより遅くなってしまいまし

たが、心のこもったヤスダマスクを使ってコロナ

ウイルスに対抗しましょう。  

以下は安田メンからのメッセージです。 

DBC西宮クラブの皆様へ 

新型コロナウイルスで今までに経験したこと

のない大きな試練を迎えていますが、皆様いかが
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お過ごしでしょうか？ 有り余る時間に何か

しなければと思い、手造りマスクを作りまし

た。ミシンもろくに掛けたこともなく、出栄え

は素人仕上げのものですが、寛大な皆様には、

出来栄えより、その意気を汲んで頂けるものと

お届けすることにしました。このマスク（安田

マスク）を共通金看板として、新型ウイルスに

決して屈することなくうまく共存できるワイ

ズ活動を実践していきたいですね。頑張りまし

ょう。申し訳ありませんが、クラブ会員数しか

入ってません。皆さんで分け合ってください。

メネットさんの分も少し余分に入れておきま

した。 

 YMCA ニュース 
担当主事：藤田 良祐メン 

西宮市では6月15日から小学校の通常授業が再開し、

それに合わせて育成センターも通常通りの運営を行な

っています。子どもたちは、限られた保育スペースの中

でお互いに工夫して、少しでも３密を回避することがで

きるように生活をしています。また、手指衛生を徹底す

ることなど新しい生活様式にも馴染みつつある様子で

す。今年の夏は、授業の遅れを少しでも取り戻すため、

小学校の夏休み期間が短縮される（西宮市は 8 月 1 日

〜16 日が夏休み期間）など、子どもたちにとっては変

化の大きい 1 年になることが予想されます。先行きが

見えにくい不安定な時であるからこそ、子どもたちに寄

り添い、変化に柔軟に対応することができるようにこの

夏に向けても準備を進めて行きたいと思います。 

1. YMCA ポジティブネット募金支援への感謝 

YMCA ポジティブネット募金に西宮クラブからも多

額のご支援をいただき、心より感謝申し上げます。六甲

部8クラブ合計で400万円もの

多額のご支援をいただきました。

皆さまからいただきました支援

金は以下の使徒に用いさせてい

ただきます。 

(A) 事業再開のためのインフラ整備費用として

150 万円 

(B) 神戸 YMCA 学生生活支援募金として 150

万円 

(C) 野外キャンプ事業再開のための備品購入費

50 万円 

(D) ウエルネス幼少年事業再開のための備品購

入費 50 万円 

 皆さまのご支援のおかげで、まずはオンライン授業受

講支援金を163名の学生に渡すことができました。また、

西宮ブランチにもオンライン環境整備のため、Wi-Fi ル

ーターの増設を行い、オンラインでプログラムを実施す

ることができました。 

2. LD 教育支援への感謝 

西宮ワイズメンズクラブの皆さまから、今年度も「LD

教育支援」として 50,000 円のご支援をいただきました。

心より感謝申し上げます。皆さまからの支援金は、神戸

YMCA発達支援事業をより良いものにするため、講師研

修費用や新たな教材購入のために用いさせていただいて

おります。今後も発達に課題のある子どもたちが、より

良く生きることができるよう発達支援事業を推進してま

いりますので、ご協力・ご支援賜りますようお願い申し

上げます。 

2019 年度の支援金は以下の費用の一部として用いさ

せていただきました。感謝を持って報告させていただき

ます。ありがとうございました。 

目的 金額 

児童発達管理責任者研修参加費（1名） ¥13,150 

ソーシャルスキルトレーニング絵カード

セット(5)購入費 

¥20,520 

ソーシャルスキルトレーニング絵カード

セット(1)購入費 

¥4,104 

第28回LD大会参加費（講師3名派遣） ¥27,000 

LD大会研究発表費用（ポスター発表） ¥5,000 

療育教材作成用PCソフト購入費 ¥22,575 

合計 ¥92,349 

3. YMCA の事業再開について 

西宮ブランチでは、

西宮市立体育館の営

業再開を受けて、ユ

ースバスケットボー

ルプログラムを 6 月
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より再開しています。新型コロナウイルス感染拡

大防止のため３ヶ月間、クラスを休講としていま

したので、久しぶりに体育館でバスケットボール

をする子どもたちの顔は喜びに満ちていました。

利用人数やソーシャリディスタンスの確保など、

まだまだ制限はあるものの、感染症対策を十分に

行なった上で少しずつ子どもたちの活動が再開

され、YMCA に子どもたちの笑顔が戻ってきつ

つあります。 

 

【 あ の 頃 】 芦屋ワイズメンズクラブ          

篠坂幸彦メン 

◆昭和33年大学2回生（19歳）の時、ふとしたことか

ら創設されて未だ新しいゴルフ部（部員40名）に入部

する。◆朝の通学時。【西宮北口】で宝塚行きに乗り換

えると、満員の車中から丁寧な御婦人言葉の話し声があ

ちこちから聴こえる。が姿は見えない。【甲東園】駅辺

りでやっと【おばやし】の【Ｓ女子学院の可愛い低学年

の小学生達】と解り、驚きと笑いが…。◆当時は【仁川

競馬場】の中に歴とした会員制の【仁川ゴルフ倶楽部】

（馬場の内側を利用した美しい9ホール／パー33）があ

り、そこで初めてのコース練習をさせて頂いた。ある日

は見事に育て上げられたサラブレッドの調教を目の当

たりにする事もあった。◆その後昭和34年からは逆瀬

川山手の歴史ある「宝塚ゴルフ倶楽部」に隣接し、今で

は名門の【西宮カントリー倶楽部】（昭和 31年創設）

にて練習させて頂く事になる。（毎週水曜日の午前中の

み）◆夜明け前に【逆瀬川】を下車。重いゴルフバッグ

（約4kg）を担ぎ、出勤のキャディさんと相乗りでクラ

ブバスに……。ハウスに到着後急いで着替て6時過ぎに

はティーグランドへ。目の前の【甲山】に向かって、思

いっきり深呼吸する、実に清々しい。◆２人組でスター

トするも早朝の為、時としてまだ目標のグリーンにピン

が立っていない時も。朝方の霜で真っ白なグリーンでの

パッティング。その美しい軌跡が目に浮かぶ。◆セルフ

バッグで休み無しでの18ホールを終え、昼食は手持ち

の弁当を、ハウス裏側の木陰で…。学生はクラブハウス

に入れなかった。倶楽部会員の方々からは、この時代に

「学生の分際でゴルフとは！」と白い眼で見られても仕

方なかったし、そのように自覚もしていた。 

◆手元にある昭和34年の雑誌「ゴルフマガジン」広告欄

を見ると「ダンロップ 65」のボールの価格が 1 ダース

￥3600とある。（現在と変わらない。当

時の大卒初任給￥9000程だった。）それ

ほど高価だった。◆ボールの大きさもこ

の時期から英国式のスモールから現行の

米国式ラージに国際ルールが変更された

のが懐かしい。◆全日本学生選手権（ゴ

ルフ部がある大学は僅か 10 数校であり。

当時数年間は我等、関西勢の 2 校がしのぎを削っていた

時代だった。）など公式戦では歴史ある名門倶楽部（霞

ヶ関・広野など）で体験させて頂いた。◆そしてゴルフ

たるものの「基本理念」を叩き込まれたことは大きな賜

物と思う。【礼儀作法はもとより、謙虚で他の人を思い、

自分に厳しく、自制と忍耐、感謝】などに真摯に取り組

む事を学んだ。こんな名言もある【ゴルフはいかなる不

運・不条理も「あるがままに」甘んじて受け入れる美徳

だ。】これらは社会人になってからどれだけプラスにな

ったことか計りしれない。◆卒業後も個人的に多くの思

い出があり、また惜しまれながら本年 4 月に移転・廃館

となった【旧・宝塚ホテル】。正面玄関左の庭に確か 2

打席の「ネット練習場」があり、部員のスイング改造等

を大先輩によりコーチを受けたのも懐かしい思い出だ。

◆この歳になって振り返れば【あの頃】は数年前に小説

と映画にもなった【阪急電車】の如く、私の爽やかな青

春時代の1ページだったのかも……。（了）★★★★★ 

 

ワイズニュース 
７月５日（日）六甲部第１回評議会、１４時～、書面形式 
７月１０日（金）第一例会、１９時～、ドライバー：足立、万本 
７月２２日（水）第二例会、１９時～ 

   ドライバ―       聖句・祈祷 
  ７月 足立・万本      小野、山口政紀 
  8月 小野・馬場貴英   岩田、小野 
  9月 宮地・山口吉郎   阪根、馬場一郎 

 

編集後記 ブリテン委員長 廣瀬 一雄 

新年度。クラブ会長から国際会長までニューメンです 


